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Intervención de la  diputada  Flor Añorve Ocampo, en relación a la educación 

en costa chica. 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se le concede el uso de la palabra 

diputada Flor. 

 

La diputada Flor Añorve Ocampo: 

 

Diputada presidenta. 

 

Compañeras y compañeros 

diputados. 

 

Al escuchar las distintas 

participaciones que se dieron aquí en 

Tribuna, realmente es muy 

preocupante la situación y lo digo 

porque en el distrito al cual yo 

represento, también hemos tenido 

problemas de falta de maestros en 

distintos lugares, un ejemplo claro es 

que en la comunidad en el municipio 

de Pilcaya en la comunidad de 

perdón se me fue el nombre, hacían 

falta maestros en Piedras Negras, 

hacían falta maestros, es una escuela 

de tipo Estatal y habían dado la 

comisión a los maestros para que se 

reubicaran en algunas otras 

localidades en las cuales ellos habían 

solicitado su transferencia. 

 

Me preocupó, porque es una escuela 

pequeña la cual tenía solamente dos 

maestros, uno lo ponía el municipio 

para hacer tres maestros que 

atendían primero y segundo, tercero y 

cuarto y quinto y sexto, al no haber 

maestros que estuvieran con la 

titularidad Obviamente el municipio 

no podía apoyar con el tercer 

maestro. 

 



 
 
 
 

Diario de los Debates 
Chilpancingo, Gro.  Martes 4 octubre 2022 

 

P
ág

in
a2

 
     Segundo Año de Ejercicio Constitucional  

Primer Periodo Ordinario 
 

Quiero decirles que me dediqué a 

gestionar que hubiese maestros 

porque los niños se habían quedado 

sin clase, sin embargo, la respuesta 

que obtuve del secretario de 

Educación es que a él no le competía 

ver esa situación, porque él no tenía 

a su cargo las escuelas del estado. 

Es lamentable que esto suceda el 

secretario de Educación, es el 

responsable de la educación de todos 

los niños y los jóvenes del Estado de 

Guerrero. 

 

Yo espero que se puedan resolver 

muchos de los asuntos por 

intervención de la presidenta 

municipal de Pilcaya, Sandra 

Velázquez, se obtuvieron los dos 

maestros que faltaban a través de un 

contrato y es preocupante porque 

cuando fenece el contrato a veces 

tardan dos o tres meses en volverlos 

a contratar y la educación de los 

niños de Piedras Negras, 

lamentablemente está en problemas. 

 

El día de ayer cuando me trasladaba 

a Iguala, había un bloqueo de la 

escuela secundaria en la cual 

también pedían que se cumpliera 

cubriendo el número de maestros que 

les hacían falta, en todo el Estado 

como podemos escuchar hacen falta 

maestros y cuando la autoridad 

estatal se presenta a nivel nacional a 

solicitar las plazas, lamentablemente 

no lleva ninguna como soporte para 

poder decir nosotros hemos 

rescatado este número de plazas y la 

federación que nos va a dar. 

 

La federación no va a dar ninguna 

plaza, mientras no cumpla la 

Secretaría de Educación, con ciertos 

lineamientos que es la recuperación 

de plazas cuando el maestro se jubila 

o cuando por alguna razón ya no está 

frente a grupo si eso no lo hace la 

secretaría estaremos condenados a 

estar viviendo la situación que hoy 

estamos viviendo con la falta de 

maestros, yo desde aquí hago un 

exhorto al secretario de Educación, 

para que atienda lo que le compete 

que es la educación de los niños y de 

los jóvenes y que ya no tengamos 

más escuelas sin maestro, más 

alumnos que lamentablemente no 

cubren el perfil dado que la pandemia 
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muchos dejaron de estudiar y hoy 

que tienen la posibilidad de regresar 

no lo hacen porque no hay maestro, 

desde aquí ese llamado para que se 

atienda la educación de todos los 

niños y los jóvenes de Guerrero. 

 

Muchas gracias.  

 


